
CONSIGLIO COMUNALE
XI COMMISSIONE

Verbale per seduta del 01-02-2006 ore 14:00
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso,
Ivano Berto, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Silvia Spignesi, Fabio Muscardin,
Carlo Pagan, Piero Rosa Salva, Alessandro Maggioni, Giorgio Chinellato, Michele Mognato, Giorgio Reato, Maurizio
Baratello, Roberto Turetta, Bruno Lazzaro, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Danilo Corrà, Franco Conte, Vittorio Pepe,
Giacomo Guzzo, Alfonso Saetta, Felice Casson, Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Cesare Campa, Michele Zuin, Saverio
Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Gianfranco Bettin.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso, Claudio Borghello,
Silvia Spignesi, Piero Rosa Salva, Alessandro Maggioni, Roberto Turetta, Bruno Lazzaro, Alfonso Saetta, Saverio
Centenaro, Alberto Mazzonetto, Giuseppe Toso (sostituisce Giovanni Salviato).

Altri presenti: Assessore Anna Maria Giannuzzi Miraglia; Direttore Piero Dei Rossi; Direttore Elvio Pozzana.

Ordine del giorno seduta

Proseguimento dell'esame della proposta di deliberazione “Bilancio di previsione esercizio finanziario 2006”1. 
P.D. 4532 del 14/12/2005

Verbale seduta

Il Presidente SAETTA alle ore 14.25, di concerto con il Presidente MAZZONETO, in presenza del numero legale,
dichiara aperta la seduta. Da la parola all’Assessore Miraglia per l’illustrazione del punto 1. OdG. 

MIRAGLIA illustra la proposta di deliberazione “Bilancio di previsione esercizio finanziario 2006”. Informa che ha fatto
pervenire ai Consiglieri un allegato contenente i dati sulla Pubblica Istruzione comunale. 

Alle ore 14.35 entra Bonzio. 

MAZZONETTO chiede se gli interventi negli asili nido in Centro Storico sono finanziati con fondi della Legge Speciale
o con altri fondi. 

POZZANA informa che oggi si sta discutendo del titolo I^ del bilancio di previsione, non del titolo II^. 

MIRAGLIA dice che l’Assessorato alla Pubblica Istruzione del Comune di Venezia dovrà certificare tutte le strutture
(asili nido e materne) che sono presenti sul territorio, accreditando l’idoneità delle strutture ad operare. Parla
dell’educazione permanente presente sul territorio: serve creare una rete per convogliare le risorse. Parla della
prossima apertura nell’asilo nido di S. Provolo con 60 nuovi posti; altri 35 nuovi posti ci saranno alla ex Tiepolo. Si
forniranno gli arredi per lo spazio cuccioli al Lido (15 posti circa). Parla dell’aula e del museo didattico “Dietro la
lavagna”. Ricorda che per l’avvio dell’anno scolastico 2006/2007 si dovrebbe trasferire la biblioteca Bettini a Venezia
in Campo san Provolo. Parla della modica della Legge 32 da parte della Regione Veneto per risolvere i contenziosi. 

Alle ore 14.43 esce D’Anna. Alle ore 14.46 esce Maggioni. 

MIRAGLIA parla della situazione degli asili nido: a Venezia la situazione è abbastanza risolta; resta un punto di
domanda sulla terraferma. C’è stato un aumento della domanda di posti negli asili nido; è in aumento l’interculturalità.
Miraglia parla della situazione delle scuole materne comunali, statali e private paritarie. 

POZZANA parla delle doppie iscrizioni nelle materne (statali e comunali). 

MIRAGLIA parla dei contributi che il Comune da alle scuole paritarie; cita l’istituto Maria Letizia. L’Assessore dice che
bisogna trovare un equilibrio nell’erogazione dei contributi alle paritarie. Informa che il contributo erogato alle paritarie
quest’anno è stato leggermente alzato. Miraglia parla dei servizi di programmazione educativa, servizi molto articolati.
Parla di una serie di future attività formative con la Fenice, la Biennale, ecc… Parla della necessità di evitare la
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dispersione nelle offerte formative presenti sul territorio. 

Il Presidente SAETTA ringrazia l’Assessore Miraglia per l’illustrazione del punto 1. OdG. 

MAZZONETTO chiede informazioni sulla crescita della domanda scolastica nelle materne nei nidi. Chiede
informazioni sulle opere da eseguire in terraferma (edifici scolastici) previsti per il 2007/2008. Parla di un investimento
previsto dall’Amministrazione Comunale per realizzare un rifugio per i cani ed un campo profughi. Mazzonetto dice
che l’Amministrazione ha fatto una scelta, prima c’è il canile ed il campo nomadi, dopo le altre priorità. 

Alle 15.07 escono Spignesi e Maggioni. 

MIRAGLIA parla di tensioni in atto a Trivignano per decidere dove fare la nuova scuola elementare; auspica di
appianare queste divergenze. Si sta studiando e cercando risolvere il problema legato alla richiesta di ulteriori posti,
soprattutto in terraferma. Miraglia ricorda che se anche ci fossero i soldi a disposizione per aumentare le strutture
comunali, la Legge Finanziaria prevede una riduzione delle spese a carico delle pubbliche amministrazioni (-8%). Si
sta facendo il massimo compatibilmente alle risorse disponibili. 

CAPOGROSSO chiede delucidazioni su come leggere/valutare i dati del bilancio di previsione. 

Alle ore 15.15 esce Bonzio. Alle ore 15.18 esce Saetta. 

POZZANA chiarisce, nel dettaglio, a Capogrosso le voci ed i dati di bilancio relativi alla Pubblica Istruzione. 

Alle ore 15.26 entrano Saetta e Bonzio. 

MIRAGLIA parla della Legge 285 e delle implicazioni legate alla Pubblica Istruzione. 

POZZANA parla della la gara per il nido integrato a Pellestrina. 

CAPOGROSSO chiede quanto personale (comunale) è impegnato alla Regina Mundi e se è conveniente l’utilizzo di
queste persone. 

POZZANA risponde a Capogrosso sulla Regina Mundi (1-2 unità). 

MIRAGLIA dice che la valutazione dei parametri relativi alla presenza nelle strutture è un argomento da affrontare con
delicatezza. 

Alle ore 15.26 entra Toso. Alle ore 15.27 escono Bonzio. 

SAETTA chiede come si possono coprire i posti che mancano nei nidi e nelle materne. 

Alle ore 15.30 entra D’Anna. Alle ore 15.34 entra Borghello. 

MIATELLO è interessata alle sinergie che sono presenti sul territorio, nello spirito/filosofia della Legge 382, stando
dalla parte dell’utente. Parla della tutela del bambino e della madre. Ritiene che ci sia una sperequazione fortissima
tra il costo gestionale dei bambini tra le strutture comunali e quelle paritarie; parla del contributo dato dalla Regione
Veneto (nidi-materne). Parla della necessità di definire gli incentivi e le regole di erogazione. Parla dei POF e della
loro importanza nell’offerta formativa. Invita a razionalizzare gli interventi. Parla del caso di madri con più figli nelle
scuole dell’infanzia. 

Alle ore 15.40 esce D’Anna. 

TURETTA R. dice che sarà necessario aggiornarsi sui POF. Parla del bilancio di previsione 2006 del Comune di
Venezia: è chiaro che c’è una piccola riduzione, che si è dovuto giocoforza operare. Ricorda che si è a pochissimi
giorni dalla scadenza per la presentazione degli emendamenti al bilancio. Parla delle Municipalità e dei trasferimenti
delle strutture/competenze nel campo della pubblica istruzione comunale; servono anche arredi; bisogna capire dove
sono le carenze strutturali. A Turetta sembra che non ci sia molto margine economico per soddisfare ulteriori esigenze
delle scuole. Parla delle politiche dell’educazione e dell’importanza di rapportarsi con le Municipalità. 

Alle ore 15.45 esce Toso. 

Il Presidente SAETTA da la parola a Casagrande (Consulta per la Scuola e l’Istruzione). 

CASAGRANDE dice che bisogna mettere la Consulta per la Scuola e l’Istruzione in condizione di avere il materiale
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che è consegnato ai Consiglieri. Dice che la Consulta di cui è Presidente ha il diritto di essere informata. Parla della
scuola per l’infanzia e degli asili nido. Dice che il Comune di Venezia non può solo farsi erogatore di contribuiti alle
scuole paritarie ma deve essere strumento di controllo. 

Alle ore 16.00 escono Mazzonetto e Centenaro e viene a mancare il numero legale, cosa questa segnalata al
Presidente SAETTA dal Segretario dell’XI^ Commissione Consiliare.
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